

TIME RECEIVED
January 16, 2014 10:48:00 AM GMT+01

REMOTE CSID

DURATION
199PAGES
9STATUS
ReceivedПОСТОЯННОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ПРИ ОТДЕЛЕНИИ ООН И ДРУГИХ
МЕЖДУНАРОДНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ В
ЖЕНЕВЕ15, avenue de la Paix,
1202 GENÈVEMISSION PERMANENTE DE LA FEDERATION
DE RUSSIE AUPRES DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES AUTRES
ORGANISATIONS INTERNATIONALES AYANT
LEUR SIEGE A GENÈVETelephones: 733 18 70, 734 51 53, 734 66 30
Telefax: 734 40 44No 17

Постоянное представительство Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве свидетельствует свое уважение Управлению Верховного комиссара ООН по правам человека и имеет честь сообщить, что в состав российской делегации на 65-й сессии Комитета по правам ребенка (13-31 января 2014 года) войдут:

А.В.ВОВЧЕНКО, руководитель делегации на рассмотрении объединенных 4-го и 5-го периодических докладов России о выполнении Конвенции о правах ребенка, заместитель Министра труда и социальной защиты Российской Федерации;

А.И.АНТОНОВ, руководитель делегации на рассмотрении первого доклада России о выполнении Факультативного протокола, касающегося участия детей в вооруженных конфликтах, заместитель Министра обороны Российской Федерации;

С.А.АЛЕКСЕЕВА, главный эксперт-специалист Управления координации охраны правопорядка и профилактики правонарушений в жилом секторе и на объектах социального назначения Главного управления по обеспечению охраны общественного порядка и координации взаимодействия с органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации Министерства внутренних дел Российской Федерации;

Управлению Верховного комиссара ООН
по правам человека
г.Женева

П.А.АСТАХОВ, Уполномоченный при Президенте Российской Федерации по правам ребенка;

К.П.АФОНИНА, заместитель директора Департамента по делам инвалидов Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

Е.Н.БАЙБАРИНА, директор Департамента медицинской помощи детям и службы родовспоможения Министерства здравоохранения Российской Федерации;

Е.Г.ВОКАЧ-БОЛДЫРЕВА, заместитель директора Департамента правового регулирования и международного сотрудничества Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

М.В.ГОРДЕЕВА, председатель правления Фонда поддержки детей, находящихся в трудной жизненной ситуации;

М.А.ДИАНОВ, заместитель руководителя Федеральной службы государственной статистики;

В.Ю.ЖЕГЛОВ, старший советник Постоянного представительства Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

А.В.ЖУРАВСКИЙ, директор Департамента государственной политики в сфере межнациональных отношений Министерства регионального развития Российской Федерации;

М.В.ЗАЙЦЕВА, начальник отдела по делам несовершеннолетних и молодежи Генеральной прокуратуры Российской Федерации;

Е.И.ЗИВКО, специалист 1-го разряда Департамента правового регулирования и международного сотрудничества Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

Н.А.ЗОЛотоВА, советник Постоянного представительства Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

Е.Г.ИВАНОВА, ведущий специалист-эксперт Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

Р.Г.КАШАЕВ, второй секретарь Постоянного представительства Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

С.В.КОНДРАТЬЕВ, первый секретарь Постоянного представительства Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

А.В.КИМ, референт заместителя Министра обороны Российской Федерации;

И.С.КОВАЛЬЧУК, начальник управления Главного управления международного военного сотрудничества Министерства обороны Российской Федерации;

И.И.КОЗЮКОВА, начальник отдела Департамента комплексного анализа и прогнозирования Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

А.А.КОРНЕЕВ, заместитель директора Департамента конституционного законодательства Министерства юстиции Российской Федерации;

В.В.КУЛАГИН, главный эксперт отдела Главного управления по работе с личным составом Вооруженных Сил Российской Федерации;

Е.Е.ЛЕОНЕНКО, заместитель председателя Следственного комитета Российской Федерации;

Р.Р.МАВЛЮТОВА, старший инспектор второго отдела процессуального контроля управления процессуального контроля за расследованием особо важных дел в федеральных округах Следственного комитета Российской Федерации;

Е.Б.МИЗУЛИНА, председатель Комитета Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации по вопросам семьи, женщин и детей;

В.В.МИТРОФАНОВА, заместитель начальника Управления по вопросам гражданства Федеральной миграционной службы Российской Федерации;

А.А.НИКИФОРОВ, заместитель Постоянного представителя Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

Е.Ю.ПУГАЧЕВА, заместитель директора Департамента демографической политики и социальной защиты населения Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

Н.С.РАКОВСКИЙ, начальник отдела Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

Н.В.РОМАШОВА, директор нормативно-правового Департамента Министерства культуры Российской Федерации;

С.Ф.РЫТЕНКОВ, советник отдела управления Главного управления по работе с личным составом Вооруженных Сил Российской Федерации;

В.А.САВЕЛЬЕВ, технический сотрудник;

Е.А.СИЛЬЯНОВ, директор Департамента государственной политики в сфере защиты прав детей Министерства образования и науки Российской Федерации;

Ю.В.ТАРАСОВ, советник Постоянного представительства Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве;

А.П.ТЕРЕЩЕНКО, заместитель руководителя Управления международно-правового сотрудничества Следственного комитета Российской Федерации;

В.В.ФИЛАТОВ, начальник управления - заместитель начальника
Главного управления по работе с личным составом Вооруженных Сил
Российской Федерации;

Е.В.ЧАСОВСКАЯ, начальник отдела Департамента
государственной политики в области средств массовой информации
Министерства связи и массовых коммуникаций Российской Федерации;

Б.В.ЧЕРНЕНКО, первый секретарь Департамента по
гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства
иностраннных дел Российской Федерации;

О.П.ЧЕКРИЗОВА, третий секретарь Департамента по
гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства
иностраннных дел Российской Федерации;

В.В.ШАНОВ, технический сотрудник;

Е.С.ШУЛЬГИН, атташе Департамента по гуманитарному
сотрудничеству и правам человека Министерства иностраннных дел
Российской Федерации.

Постоянное представительство просит Управление аккредитовать
членов российской делегации и предоставить им соответствующие
пропуска.

Постоянное представительство пользуется случаем, чтобы
возобновить Управлению уверения в своем высоком уважении.



Успенва, 16 января 2014 года

The Permanent Mission of the Russian Federation to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva presents its compliments to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights and has the honour to inform that the Delegation of the Russian Federation to the 65th session of the Committee on the Rights of the Child (13 - 31 January 2014) will include:

Mr. Alexey VOVCHENKO, Head of the Delegation for the consideration of the combined fourth and fifth periodic report of Russia on the Convention on the Rights of the Child, Deputy Minister of Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Mr. Anatoly ANTONOV, Head of the Delegation for the consideration of the initial report of Russia on the Optional Protocol to the Convention on the Rights of the Child on the involvement of children in armed conflict, Deputy Minister of Defense of the Russian Federation;

Ms. Kira AFONINA, Deputy Head of the Department for Disabled, Ministry for Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Ms. Svetlana ALEKSEEVA, expert of the Department for Protection of Public Order, Ministry of Interior of the Russian Federation;

Mr. Pavel ASTAKHOV, Children's Rights commissioner for the President of the Russian Federation;

Ms. Elena BAYBARINA, Head of Department of Medical Assistance to Children and of Service of Obstetrics, Ministry of Health of the Russian Federation;

Ms. Olga CHEKRIZOVA, Third Secretary, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Ms. Ekaterina CHASOVSKAYA, Head of Section, Department of State Policy for the Mass Media, Ministry of Telecommunications of the Russian Federation;

Mr. Boris CHERNENKO, First Secretary, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Mr. Maksim DIANOV, Deputy Head of the Russian Federal State Statistics Service;

Mr. Vyacheslav FILATOV, Deputy Head of Department of Personnel Management, Ministry of Defense of the Russian Federation;

Ms. Marina GORDEEVA, Board Chairperson of the Fund for the Support of Children in Vulnerable Situations;

Ms. Ekaterina IVANOVA, expert of the Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Mr. Roman KASHAEV, Second Secretary, Permanent Mission of the Russian Federation to the UN Office and Other International Organizations in Geneva;

Mr. Aleksandr KIM, assistant to Deputy Minister of Defense of the Russian Federation;

Mr. Sergey KONDRATIEV, First Secretary, Permanent Mission of the Russian Federation to the UN Office Other International Organizations in Geneva;

Ms. Irina KOVALCHUK, Head of Section, Department of International Military Cooperation, Ministry of Defense of the Russian Federation;

Mr. Andrey KORNEEV, Deputy Head of the Department of Constitutional Legislation, Ministry of Justice of the Russian Federation;

Ms. Irina KOZUKOVA, Head of Section, Department of Integrated Analysis and Forecasting, Ministry of Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Mr. Vladimir KULAGIN, Senior Expert, Department of Personnel Management, Ministry of Defense of the Russian Federation;

Ms. Elena LEONENKO, Deputy Chair of the Investigative Committee of the Russian Federation;

Ms. Rozalia MAVLUTOVA, Senior Inspector of the Department of Procedural Control over Investigations, Investigative Committee of the Russian Federation;

Mr. Andrey NIKIFOROV, Deputy Permanent Representative of the Russian Federation to the UN Office Other International Organizations in Geneva;

Ms. Vera MITROFANOVA, Deputy Head of Department of Citizenship, Federal Migration Service of the Russian Federation;

Ms. Elena MIZULINA, Chairperson of the Committee on the Issues of Family, Women and Children, State Duma (Lower Chamber of the Parliament) of the Federal Assembly of the Russian Federation;

Ms. Elena PUGACHEVA, Deputy Head of Department of Demography Policy and Social Protection, Ministry of Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Mr. Nikolay RAKOVSKY, Head of Section, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Ms. Natalia ROMASHOVA, Head of Legal Department, Ministry of Culture of the Russian Federation;

Mr. Sergey RYTENKOV, Consultant, Ministry of Defense of the Russian Federation;

Mr. Vladimir SAVELIEV, staff member;

Mr. Vyacheslav SHANOV, staff member;

Mr. Evgeny SILYANOV, Head of Department of the State Policy in the Field of Children Rights, Ministry of Education and Science of the Russian Federation;

Mr. Yury TARASOV, Counsellor, Permanent Mission of the Russian Federation to the UN Office Other International Organizations in Geneva;

Mr. Arkady TERESCHENKO, Deputy Head of Department for International Legal Cooperation, Investigative Committee of the Russian Federation;

Ms. Elena VOKACH-BOLDYREVA, Deputy Head of Department for Legal Issues and International Cooperation, Ministry of Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Ms. Marina ZAYTSEVA, Head of Section, Office of the Prosecutor General of the Russian Federation;

Ms. Ekaterina ZIVKO, expert, Department for Legal Issues and International Cooperation, Ministry of Labor and Social Protection of the Russian Federation;

Mr. Vladimir ZHEGLOV, Senior Counsellor, Permanent Mission of the Russian Federation to the UN Office Other International Organizations in Geneva;

Mr. Aleksandr ZHURAVSKY, Head of Department of State Policy in the Sphere of Interethnic Relations, Ministry of Regional Development of the Russian Federation;

Ms. Natalia ZOLOTOVA, Counsellor, Permanent Mission of the Russian Federation to the UN Office Other International Organizations in Geneva.

The Permanent Mission would like to request the Office to provide the members of the Russian Delegation with accreditation and corresponding security badges.

The Permanent Mission avails itself of this opportunity to renew to the Office the assurances of its highest consideration.

Geneva, January 2014